
Общий сбор участников на форум «Медиа 
выходные» проходил около центрального 
автовокзала в Симферополе. Именно отту-
да, рассевшись по автобусам, мы выехали 
на место проведения форума — санаторий 
«АЙ-Петри» в пгт Кореиз. Приехав в пункт 
назначения, мы отправились к регистраци-
онным стойкам под громкие приветствия 
кураторов и организаторов мероприятия. 
Всем участникам форума выдали пакеты, 
в которые были упакованы синяя пайта 
с логотипом «Медиа», ручка и блокнот с 
символикой молодежного форума, а также 
именной бейджик участника. Приветливая 
девушка на ресепшене выдала нам ключи 
от номеров и ответила на все поступившие 
вопросы. К сожалению, меня и мою коллегу 
распределили не только по разным номерам, 
но и по разным командам. Таким образом, 
добравшись до корпуса № 10, в котором про-
живали абсолютно все участники форума, 
и зайдя в холл, мы разошлись по разным 
этажам. Моя комната находилась в конце 
длинного коридора на 7 этаже; номер был 
предназначен для проживания двух человек. 
С соседкой мне повезло, она была крайне 
вежлива, ненавязчива и дружелюбна. Раз-
ложив вещи и надев выданную пайту с 
логотипом «Медиа», я спустилась на пятый 
этаж, чтобы познакомиться со своей коман-
дой. Все ребята, с которыми мне предстоя-
ло работать на протяжении трех дней, сразу 
же понравились мне. Одиннадцать человек 
в команде и куратор — именно таким соста-
вом мы отправились в следующий корпус 
для знакомства с организаторами форума. 
Пожалуй, именно здесь стоит отметить, 
что нам приходилось постоянно бегать из 
одного корпуса в другой, так как все ос-
новные мероприятия проходили не в том 
здании, в которое всех заселили. Пусть 
расстояние и не было слишком большим, 
для перемещения хватало 5 минут, однако 
погода не располагала к долгим неспешным 
прогулкам. Мокро, сыро, зябко и очень 

холодно — эти воспоминания все еще свежи 
в моей памяти.

В зале столпилось много ребят, кураторы 
каждой команды помогли участникам форума 
занять свои места. Здесь нас ожидало при-
ветственное слово от организаторов данного 
проекта. Корреспондент канала "Крым 24" 
Анна Мелихова провела краткий экскурс по 
целям форума и предстоящей работе. После 
чего все команды получили порядковые но-
мера и цветные резинки на руки, ставшие 
отличительной атрибутикой всех присутству-
ющих. Из шести созданных команд мы стали 
пятой, получив ярко-фиолетовые «браслеты».

Закончив с командным распределением, 
организаторы передали слово приглашен-
ному на площадку форума блогеру Аполли-
нарии Гордиенко. Аполлинария рассказала 
о некоторых аспектах своей работы в сфе-
ре блогинга, а также о важности передачи 
эмоций в кадре. Девушка отметила необхо-
димость веры в себя на протяжении всего 
творческого пути и ответила на поступившие 
в ее адрес вопросы. Пообщаться с блогером 
было интересно, однако сказать, что я полу-
чила неизвестную мне до этого момента ин-
формацию, не могу. Следующими спикерами 
стали блогеры Вячеслав и Юлия — семейная 
пара, снимающая ролики о путешествиях 
под псевдонимом «Крым глазами местных». 
Конкретно этот материал оказался для меня 
более занимательным и познавательным: 
блогеры отметили особенности процесса 
монтажа, рассказали о рекламе и интеграции, 
о вкладе в контент и отдаче, исходящей от 
подписчиков. Прослушав лекции крымских 
блогеров, организаторы форума сообщили, 
что теперь всех присутствующих ждет пер-
вое задание, по мере выполнения которого 
мы должны будем получить следующее. Ког-
да мы вытянули конверт с первым заданием, 
где было указано, что нам нужно снять корот-
кую презентацию о регионе Крыма, я очень 
сильно удивилась, так как от нас требовались 
навыки умелой работы с камерой и монтажа 
на должном уровне, которыми я, к сожале-
нию, не обладаю. Организаторы позициони-
ровали данное мероприятие как медиафорум, 
который соберет на своей площадке не толь-
ко видеографов, но также журналистов. Вот 

только в резуль-
тате мы получа-
ем задания, для 
выполнения ко-

торых нам требуются оператор, монтажер, 
осветитель, звукорежиссер и режиссер на 
монтаже. Именно в этот момент я осознаю, 
что ничего уже не поделаешь. Нужно прило-
жить все усилия, чтобы не подвести команду 
и не стать обычным балластом.

Полным командным составом мы обду-
мали план предстоящих действий, обсудили 
детали, которые составят основную сюжет-
ную концепцию. Так, мы решили снять ролик 
о туристических местах пгт Кореиз и ярких 
эмоциях посетителей, вызванных красотами 
санатория. После отснятия основных сцен 
мы отправились на открытие форума, на 
котором всех собравшихся поприветствовал 
председатель Государственного комитета 
молодежной политики Республики Крым 
Сергей Селимов. Разошлись мы поздно, а 
спать легли только в 2 часа ночи, так как 
должны были выполнить полученное от 
организаторов задание.

Следующий наш день начался с завтрака. 
Пришлось встать очень рано, чтобы собраться 
и добраться до другого корпуса в отведенное 
время, потому что завтракали, обедали и ужи-
нали мы по очереди, места всем не хватало. Хо-
чется отдельно отметить столовую санатория. 
Выбор еды был обширен: горячее, гарниры, 
закуски, салаты, хлебобулочные изделия, а 
еще на завтрак и ужин пекли просто обалден-
ные вафли, которые подавались с клубничным 
джемом или сгущенкой.

После завтрака нам провели мастер-клас-
сы по аэросъемке, а также правилах съемки 
и подачи материала. Я также посетила лек-
цию по работе в кадре и правилах работы на 
интервью. В целом, все мастер-классы были 
довольно-таки интересны и в большей или 
меньшей степени познавательны. Попутно 
мы занимались съемками видео для выпол-
нения заданий, которых на тот момент у нас 
уже было шесть. Например, мы должны 
были снять короткий репортаж о форуме 
«Медиа выходные», показав масштабность 
данного проекта, опрос о референдуме и о 
мнениях граждан РФ на этот счет, докумен-
тальное видео на тему одной из популярных 
молодежных проблем, а также вайн (очень 
короткий ролик) на свободную тематику. 
В общем, заданий было много, а времени 

мало. Сутки на то, чтобы придумать сюжет 
с нуля, отснять весь необходимый материал 
и собрать фрагменты в единое целое. Как 
я уже говорила, с командой мне действи-
тельно повезло, конфликтных и спорных 
ситуаций у нас не возникало. Мы вместе 
обсуждали все детали, которые составят 
основную сюжетную композицию видео-
роликов, продумывали реплики и пропи-
сывали сценарий. Наверное, именно наша 
сплоченность и помогла нам раньше всех 
остальных команд представить жюри, ко-
торым выступили организаторы форума, 
все отснятые материалы. Сдача работ была 
крайне ответственным событием, ведь мы 
должны были представить на всеобщее обо-
зрение то, над чем так упорно работали. 
В итоге, зал мы покинули с улыбками на 
лицах, ведь все наши ролики были оценены 
организаторами по достоинству. От своего 
куратора мы услышали, что некоторые рабо-
ты ребят из других команд тоже выполнены 
на достойном уровне, однако, честно говоря, 
хотелось, чтобы это не оказалось правдой. 
Сил приложено было очень много…

И вот наступил последний третий день 
форума «Медиа выходные». До 12 часов мы 
все должны были покинуть санаторий «АЙ-
Петри», но прежде нас ожидали завтрак и 
закрытие церемонии. Уже в девять утра все 
команды во главе со своими кураторами сидели 
в зале и слушали напутственные и прощаль-
ные слова. Но вот, наконец, ожидаемый всеми 
момент настал — награждение и просмотр 
работ. Все собравшиеся в зале команды были 
взбудоражены, каждый предвкушал победу. 
Забавно, но где-то в середине этого процесса 
мы осознали, что победили в буквальном смы-
сле все. Всего на форуме было создано шесть 
команд и организаторы, по всей видимости 
заранее, решили исход итогового мероприятия. 
Выбрав у каждой команды по одному ролику и 
соотнеся их с одним из шести заданий, просто 
вручили дипломы всем командам. Здесь на 
ум приходит выражение «победила дружба», 
вот только не на такую «победу» рассчитыва-
ли участники. Конечно, я не могу и не имею 
права говорить так от лица всех участников 
форума, но большинство ребят, с которыми я 
пообщалась на данную тему, согласились со 
мной. Выслушивая мотивирующие речи орга-
низаторов форума о том, что только лучшие 
достойны победы, мы приложили уйму усилий 
для качественного выполнения заданий. Жаль, 
что труды не только нашей, но и других пяти 
команд, не были оценены по достоинству.

А дальше суета… В спешке собираешь 
вещи, спускаешься по ступенькам с чемо-
даном, находишь в холле своего куратора и 
других членов команды и бежишь к автобусу.

В целом, я не жалею о потраченном вре-
мени. Могу даже сказать, что прошло оно 
с пользой. Я познакомилась с хорошими 
ребятами, каждый из которых поделился 
частичкой своего опыта, приобрела полезные 
знания, почерпнула новые идеи. В любом 
случае подобные мероприятия способствуют 
росту активности талантливых и амбициоз-
ных молодых людей.

Корреспондент Анастасия Чеснокова
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ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ФОРУМ «МЕДИА ВЫХОДНЫЕ»

Анастасия Чеснокова: «Мероприятие, после которого 
осталось множество двояких впечатлений»

С 28 февраля по 1 марта в Крыму проходил молодежный образовательный форум «Медиа выходные», 
целью которого являлось создание молодежного сообщества специалистов в сфере медиа в возрасте 
от 18 до 30 лет.
Участники форума в количестве около 125 человек были выбраны из числа представителей 
муниципальных молодежных общественных объединений, студентов, талантливой молодежи, деятелей 
культуры, искусства и кино. Так,  в пгт Кореиз, ставшим местом проведения форума, собрались молодые 
журналисты, блогеры и видеографы, проживающие или обучающиеся в Республике Крым.
Корреспонденты газеты «Новый Бахчисарай» Анастасия Чеснокова и Александра Драгомир  приняли 
участие в проекте «Медиа выходные». По распределению организаторов мероприятия, наши 
журналисты оказались в разных командах. 
Дорогие читатели, корреспонденты газеты делятся с вами своими личными впечатлениями и лучшими 
практиками работы в медиа среде. Давайте же вместе узнаем  о главном региональном медиафоруме, 
организатором которого выступил Государственный комитет молодежной политики Республики Крым. 

МОЛОДЕЖЬ


